



## REPORTE DE TRABAJO N° 2 / 2 4

CLAUDIO ALEJANDRO CORREA

Evangelista en la iglesia de Cristo  
en Comodoro Rivadavia (Chubut – Argentina)

Email: [c.alejandro.correa@gmail.com](mailto:c.alejandro.correa@gmail.com)

Face: [c.alejandro.correa](https://www.facebook.com/c.alejandro.correa)

Celular: (+549) 2974045818

**Comodoro Rivadavia, 3 de mayo 2024**

Queridos hermanos, espero sinceramente que al recibir este informe se encuentren todos bien, deleitándose en las abundantes bendiciones de nuestro Padre, Dios Todopoderoso, y de su Hijo, nuestro Salvador y Redentor, el Señor Jesucristo.

Antes de compartir el trabajo realizado en la obra del Señor quería compartir primeramente algunos temas personales:

**Salud:** En cuanto a la salud, mi familia y yo estamos bien. Mi señora fue afectada con una fuerte gripe pero ya se mejoró. Mis hijos bien, gracias a Dios y yo estoy haciéndome estudios relacionado con la próstata, ya tengo 52 años. Hasta ahora me he realizado una ecografía que al parecer lo que me dijo la doctora estaba todo bien, pero tengo que esperar los resultados. La semana pasada me hicieron análisis de sangre y de la orina, igual tengo que esperar los resultados. La próxima semana voy a ir a ver al urólogo. Después de eso todo bien.

**Economía:** Aquí en Argentina se esta poniendo difícil la situación en todo aspecto. El nuevo gobierno libero los precios, lo que hizo que todo suba de manera desproporcionada. El precio de los alimentos se disparo a las nubes, subieron desproporcionadamente. Los servicios de luz y demás se incrementan todos los meses. Les doy un ejemplo del servicio de luz, en enero pague \$45,000 pesos (51 dólares). El mes pasado, abril \$64,710 (73 dólares) y este mes Mayo \$106,200 pesos (120 dólares). El valor en precio dólar es aproximado. La nafta volvió a tener un incremento este miércoles 1 de mayo. El litro de nafta super cuesta \$747 (\$0,85 dólares), el valor del tanque lleno \$41.000 y ya están programando otra suba. El valor de la nafta a la ciudad de Rawson (ida y vuelta) me saldría \$68000 pesos (77,43 dólares aprox). La distancia de Rawson a Comodoro Rivadavia son 384 km. Ida y vuelta serian 768 km. Pongo este ejemplo porque para allá viajo una vez al mes para visitar a los hermanos de la iglesia de Cristo en aquella ciudad. Y así en todo aspecto, el costo de vida en Argentina subió muchísimo.

### REPORTE DE ACTIVIDADES

**En Comodoro Rivadavia** las actividades son las mismas de siempre. Continúo repartiendo folletos en la vía publica invitando a la gente a estudiar en sus hogares y a la vez invitarlos a las reuniones de la iglesia. En la predicación me ha asistido cuando he viajado, el hermano Franco Del Arco.

He subido dos videos a YouTube, les dejo un link por si lo quieren ver.

- **El peligro de bautizar a los bebés:**

<https://youtu.be/5N2sra1ORWI?si=iXdOw5gJx8SbSauY>

- **El diezmo de dinero: ¿Es bíblico o no?:**

[https://youtu.be/30NmVEAFAdQ?si=hzCgl\\_SD1SCoT3xM](https://youtu.be/30NmVEAFAdQ?si=hzCgl_SD1SCoT3xM)

**Iglesia de Cristo en Rawson capital:** He estado viajando una vez al mes para estar con los hermanos allá, sábado y domingo. Los sábados hemos estudiado diversos temas y los domingos los asisto en la predicación. Los viajes los hago con el fin de alentar al pequeño grupo de hermanos de allí para alentarlos a perseverar. Mi intención es viajar este fin de semana, sábado 4 y domingo 5 para allá, esto siempre y cuando Dios lo permita y el clima acompañe. Esta semana ha estado nevando en gran parte de la Patagonia, y esta zona no fue la excepción. Hay un tramo de ruta que se pone peligroso cuando está el clima así. Esta será tal vez la última vez que vaya hasta agosto/septiembre que el clima comienza a mejorar. En mi visita a los hermanos allí fui acompañado con mi esposa y en otra ocasión con el hermano Pedro Nuñez.

Quiero hacer un pedido especial por una hermana que se congrega allí, se llama Orfelina, tiene 86 años y está internada desde hace varias semanas. Su estado no es favorable, están esperando que la hermana fallezca, ya que no hay mejoría en su salud la cual está muy deteriorada a causa de un virus que afecta al sistema nervioso. Esta hermana es la madre y suegra de dos hermanos que asisten allí, Mabel Gonzales y Jorge Sosa. Ruego sus oraciones por estos hermanos para que el Señor les fortalezca, a ellos y familia en este difícil momento que le toca atravesar y por la hermana Orfelina que su fe en el Señor no decaiga y que el Señor haga su voluntad en ella.

Ruego sus oraciones por la obra en Comodoro Rivadavia y Rawson, para que el Señor guarde a los hermanos que se mantienen firmes y para que el Señor abra puertas de evangelismo en estas ciudades para que se pueda crecer en número.

**Contacto en Rio Gallegos:** Estoy en contacto con un varón, Ignacio Varela que vive en la ciudad de Rio Gallegos, provincia de Santa Cruz. Queda a 779 km de donde vivo. Este varón ha manifestado su disposición a obedecer el evangelio del Señor Jesucristo. Por el momento nos comunicamos por mensaje y video llamadas. A planteado que quiere bautizarse, por lo cual estoy evaluando ir a visitarle para hablar personalmente. Lo que me frena actualmente de ir son los costos que implicaría llegar hasta allí y la estadía. De ir tendría que ser entre la semana que viene o la próxima porque después creo que será difícil llegar por el clima, ya que esta ciudad queda más al sur de donde vivo, casi llegando al final del continente.



Me despido no sin antes expresar mi profundo agradecimiento por su constante apoyo, amor y oraciones. Agradezco de corazón a cada iglesia y hermanos cuyo respaldo financiero posibilita que siga difundiendo el mensaje del evangelio de Cristo y sostener a mi familia. Es mi deseo que el Señor les bendiga ampliamente en todo. Expresen mis saludos fraternos para cada uno de los santos de donde se congregan, cuando se reúnan a adorar al Señor.

Con gratitud y aprecio, se despide su hermano en Cristo Alejandro Correa ■

¡EL SEÑOR VIENE! (APOCALIPSIS 22:12)